

## COMUNICADO DE PRENSA

## "Serios efectos en las exportaciones frutícolas, especialmente en cerezas, se espera como consecuencia de las lluvias del fin de semana pasado"

Santiago, 01 de diciembre de 2014.- Las lluvias de los días viernes y sábado pasados en las regiones productoras de cerezas han causado serios daños en su producción exportable. Durante los próximos días se cuantificarán con mayor precisión las pérdidas, así como también, eventuales efectos en la condición de otras frutas, los que se esperan sean muy menores.

En el caso de cerezas, a la fecha se ha exportado alrededor de 20% de lo esperado para la actual temporada, la que se ha estimado en aproximadamente 20 millones de cajas de 5 kilos.

El Presidente de la Asociación de Exportadores de Frutas de Chile AG, (Asoex), Ronald Bown, señaló: "Datos preliminares del Comité de Cerezas nos señalan que en aquellas zonas en que las lluvias superaron los 20 mm, los huertos presentan pérdidas de entre 30% a 50%, producto de partiduras en la fruta. En las localidades con lluvias de entre 10 a 20 mm, los daños son menores a las cifras mencionadas".

Por su parte, el Presidente del Comité de Cerezas, Cristián Tagle, indicó: "Naturalmente se está trabajando a nivel de campo para tener una estimación más precisa, la que esperamos completar alrededor de mediados de esta semana, y tener así una cifra lo más ajustada posible a la realidad".

En el caso de los arándanos, las estimaciones de exportación para la actual temporada 2014-2015 del Comité de Arándanos, alcanza a las 99.500 toneladas, lo que significa un 35% de incremento con respecto a la temporada anterior. A la fecha se han exportado 4.500 toneladas, lo que significa 4,5% de avance de la temporada, y que es un 80% más que el volumen del año pasado a la misma fecha. Este volumen está en línea con las estimaciones del Comité para estas primeras semanas de la temporada.



Al respecto, el Secretario Ejecutivo del Comité de Arándanos, Andrés Armstrong, precisó: "El impacto de las lluvias de este fin de semana, en una primera etapa, retrasa en uno o dos días las labores de cosecha e implica la realización de aplicaciones para evitar la generación de pudriciones, procedimiento que es habitual frente a estos eventos durante el período de cosechas".

En tanto, la estimación del impacto en la pérdida de producción que puede haber afectado algunas variedades está en evaluación y será informada en el "Reporte de Cosecha y Exportaciones del Comité de Arándanos" de esta semana.

Finalmente el Presidente de Asoex señaló: "Este fenómeno climático ha sido un duro golpe al inicio de la temporada. Esperamos poder cumplir con los compromisos internacionales de despacho de frutas a todos los mercados".